

LITTÉRATURE

Découvrir l'univers de Thierry Schmaltz à Dieuze ce samedi



Thierry Schmaltz effectue souvent des dédicaces, comme ici à Château-Salins.
Photo archives RL.

Thierry Schmaltz est un écrivain du Saulnois à l'univers particulier et hétéroclite. Âgé de 58 ans, il écrit depuis ses 22 ans. Poèmes, scénarios, fictions : aucun pan de l'écriture n'est vraiment étranger à cet homme qui a publié plusieurs romans, dont *La Nuit des météores*, *Les Forces de la vengeance* ou *L'Amour peut tout*. Dernièrement, il s'est essayé aux textes chansons avec l'œuvre *Tropicool*.